

Comienzan en Cuba debates sobre retos del derecho laboral



La Habana, 09 mar (RHC) El décimo primer encuentro Internacional de Abogados Laboralistas y del Movimiento Sindical cubano comenzará este 9 de marzo hasta mañana en La Habana, con el debate sobre los sindicatos y el derecho del trabajo en el siglo XXI.

Al encuentro asistirán más de 400 delegados con ponencias sobre la ofensiva del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, contra los trabajadores latinoamericanos, la participación de los asalariados en la gestión empresarial, así como el cooperativismo en Internet.

En el evento se analizará también la actualización del modelo económico cubano y su impacto en la legislación laboral y los retos del derecho fundamental al trabajo en la Cuba actual.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/123729-comienzan-en-cuba-debates-sobre-retos-del-derecho-laboral>



Radio Habana Cuba